

Concurso literario

De Curicó es el primer trabajo al "Stella Corvalán"

De un autor curicano es la primera —y hasta el momento única— obra que se ha presentado al concurso literario nacional "Stella Corvalán" (Género Poesía), que organiza la Municipalidad de Talca. Y aunque para algunos un sólo trabajo pueda parecer pobre, lo cierto es que se trata de uno constante en este tipo de certámenes.

Así lo confirma Adriano Améstica, coordinador de la competencia, quien confía en que a medida que se acerca la fecha de cierre del evento —el 16 de agosto— pueda aumentar el número de poemas que se presenten.

"Es normal que hasta este minuto tengamos solo un trabajo en competencia. Debo reconocer que incluso nos sorprendió porque llegó muy temprano, con fecha 15 de junio. La experiencia nos indica que mientras más cerca estemos de la finalización del plazo, crecerá el número de textos", proyectó.

Améstica recordó que el concurso no sólo busca ha-



"Confiamos que a medida que se acerca el plazo de cierre de entrega de obras puedan llegar muchas más", aseguró Adriano Améstica.

cer justicia en términos de homenajear y difundir la obra y personalidad de la olvidada poeta talquina Stella Corvalán (1913-1994), sino que también proyectar la imagen cultural de Talca al resto del país.

Además destacó el "juicio" premio para el ganador, que se adjudicará dos millones y medio de pesos, además de la publicación del trabajo.

Adriano Améstica reveló que muchas personas han

llamado al teléfono 71-203621 para realizar consultas acerca del certamen. "Eso indica que existe interés, por lo tanto es lógico que estemos tranquilos esperando ojalar una avalancha de obras desde fines de julio hasta la fecha de cierre del certamen", comentó.

TRIBUTO NECESARIO

Stella Corvalán fue una destacada poeta y literata talquina nacida en noviembre de 1913 y que murió olvidada el 21 de agosto de 1994 en Santiago.

Fue egresada de Leyes en la Universidad de Chile. Viajó por varios países de América y Europa. Entre sus obras figuran "Sombra del Aire", "Simfonía del Viento" y "La Luna Rota".

La escritora talquina Silvia Rodríguez, en su trabajo "La cristiana errante", describe parte de la vida de Stella Corvalán.

Fue homenajeadada y bien recibida en el extranjero. En Copenhague ocupa el cargo de representante cultural de América Latina para estudiar la situación cultural de Europa. En París dicta una conferencia sobre las obras de Juana de Barboza, con quien mantenía una estrecha amistad en conjunto con Alfonsina Storni. Fue definitivamente una tratanundus...".

Manuel Herrera

De Curicó es el primer trabajo al "Stella Corvalán". [artículo]

Manuel Herrera

Libros y documentos

AUTORÍA

Herrera y Sentmanat, Manuel

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

De Curicó es el primer trabajo al "Stella Corvalán". [artículo] Manuel Herrera

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile